

## 新型コロナウイルス感染者の発生について（最終報）

藤井ハイム常陸太田の新型コロナウイルス感染症について、ご利用者、ご家族の皆様並びに関係者の皆様には、大変なご心配とご迷惑をおかけいたしましたこと深くお詫び申し上げますとともに、ご理解ご協力並びにご指導を賜り、改めて感謝申し上げます。

ご利用者様9名と職員7名の感染がみられましたが、お陰さまを持ちまして、その後新たな感染者はみられず、施設内療養をされましたご利用者様も療養の結果、無事ご回復されるとともに、入院療養となられましたご利用者様もコロナウイルス感染の治療は終了しており、職員も随時復帰をいたしております。

また、他のご利用者様及び職員に体調不良等の症状はみられずコロナウイルス感染に対する経過観察期間を終了する運びとなりましたことをご報告いたします。

ご利用者様には大変なご不便をおかけし、ご家族様には大変なご心配をおかけいたしましたことに対し改めてお詫び申し上げます。

今後も感染対策に万全を期すべく努めてまいりますので、引き続きご理解ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和4年12月10日

社会福祉法人誠慈会

養護老人ホーム 藤井ハイム常陸太田

施設長 加瀬 智明

※感染症対策のため面会制限については、引き続き継続いたします。

何卒ご理解ご協力をお願いいたします。